



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

5 Pièces

230 m²

Réf. 84584764

1 990 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Panorama à couper le souffle sur le Cap d'Antibes et la mer pour cette superbe villa d'inspiration Svetchine située dans un quartier prisé, à seulement quelques minutes de Cannes. Sur deux niveaux, la maison d'environ 230 m² se compose d'un salon cathédrale avec une salle à manger ouvrant sur une terrasse attenante, d'une cuisine entièrement équipée, et d'une suite parentale. Au second niveau, 3 chambres en suite et un espace buanderie, chaque chambre à sa vue mer. Bel ensoleillement, grands volumes, large espace piscine avec une possibilité d'y aménager un pool house, garage fermé, 2 caves. Au ...

Breathtaking panorama of the Cap d'Antibes and the sea for this superb Svetchine-inspired villa located in a popular area, just a few minutes from Cannes. On two levels, the house of approximately 230 m² consists of a cathedral living room with a dining room opening onto an adjoining terrace, a fully equipped kitchen, and a master suite. On the second level, 3 en-suite bedrooms and a laundry area, each bedroom with its own sea view. Lots of sunshine, large volumes, large swimming pool area with the possibility of setting up a pool house, closed garage, 2 cellars. *Fees payable by the ...

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

